

Convocan en Cuba a Premio Nacional de Comunicación Social



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 16 ene (RHC) El Instituto de Información y Comunicación Social de Cuba convocó este jueves a los profesionales del Periodismo y la Comunicación Social a la primera edición del Premio Nacional de Comunicación Social.

Este constituye la máxima distinción que otorga esa institución y se entregará el 25 de mayo en acto público, informó la Agencia Cubana de Noticias.

De acuerdo con el presidente del Consejo de la Marca País, Humberto Fabián Suárez, quien presidirá la Comisión Nacional de Evaluación, el galardón se le impondrá a personas naturales cubanas, en activo o jubiladas, como reconocimiento a su ejecutoria por la obra de la vida en el campo de la Comunicación Social.

Abarca el ámbito organizacional, mediático y comunitario, así como procesos relativos a la formación, la superación y la investigación.

Todas las provincias del país y el municipio especial de Isla de la Juventud seleccionarán un nominado, residente en su el territorio, además de las promociones de la Unión de Periodistas de Cuba, la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales, la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana y el Instituto de Información y Comunicación Social, para un total de 20 candidatos.

El criterio de evaluación se regirá por la repercusión social del quehacer profesional, la calidad técnica de la obra, la ética y el compromiso social, sus aportes al desarrollo del campo profesional, la integralidad y alto valor creativo de su trayectoria.

Asimismo, por la contribución a la formación y/o superación de periodistas y de comunicadores sociales en general, y el impacto en la labor investigativa en comunicación social, comentó Fabián Suárez.

La entrega del premio, que consta de un reconocimiento y compensación monetaria, se realizará cada año el 25 de mayo por ser la fecha en la que la Asamblea Nacional del Poder Popular aprobó en 2023 la Ley de Comunicación Social del país. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374268-convocan-en-cuba-a-premio-nacional-de-comunicacion-social>



Radio Habana Cuba